



狭山市英語暗唱・弁論大会

中学生の英語力を高め、国際的な人間に育てることを目的に毎年開催しているこの大会。今年9月27日(火)に教育センターで開催し、市内の各市立中学校で選ばれた2・3年生の代表24名が参加しました。大会は「暗唱」と「弁論」の2部門で行われ、2年生は「暗唱」に、3年生は「暗唱」と「弁論」にそれぞれ1名が参加しました。「弁論」の部に参加した生徒は、将来の夢や環境問題などを、流ちょうな英語で論じていました。

優勝した西中学校の生徒は10月12日に開催される県の弁論大会に出場します。



語学指導助手

ゴガクシドウシヨジュ

ジョゼフ・ロバート・タイトさん

- ALTとして20年め
- 趣味はラグビー観戦
- 好きな言葉は「元気」



Hello, Sayama! It's been a while, hasn't it? Last July was my 20th anniversary of living in Japan. I still remember my first day in Japan as if it were yesterday. Shinjuku was huge and I had never seen so many people in my life. My first meal was at McDonald's and I received a free orange juice while I waited for my meal. The weather was unbearably humid. Wow, doesn't time fly when you are having fun!?

I've been working as an ALT in elementary schools this year. Fujimi ES, Mikariba ES, Sasai ES, etc. It's a lot of fun talking in English with students. Have fun using English, everyone!!

こんにちは、狭山の皆さん。私は、日本に住んで20年になります。日本に来た日がまるで昨日のようで、初めて行った新宿の大きさと人の多さに驚いたこと、マクドナルドでハンバーガーを待つ間、オレンジジュースのサービスがあったこと、我慢できないくらい蒸し暑い日だったことを覚えています。毎日が楽しいからこそ、「光陰矢のごとし」と感じられるのですね。

今年度は、富士見小、御狩場小、笹井小を中心に市内全小学校でALTをしています。英語で子ども達と話すことがとても楽しいです。さやまっ子のみんな、英語を楽しみましょう！(英文の要約)

運動遊びはイクメンパパの出番です

9月11日(日)/パパとあそぼう会(市民交流センター)

普段遊ぶ機会が少ないパパと子がふれあうイベント。段ボールそりを引っ張ったり、一緒にハンカチ遊びをしたりして、親子の絆を深めました。



世界に一つの陶器作りに挑戦

9月12・19日、10月3日(月) / 陶芸入門講座(不老荘)



手回しろくろを使った焼き物作りに挑戦。焼き上がりを思い描きながら形を整え、仕上げの上葉を掛け、独自の器を焼き上げる陶芸の魅力に触れました。

27年度さやま市民大学地域ジャーナリスト養成講座

修了生がお届けします

さやま・レポート(子育て⑩)



狭山台の閑静な住宅街の中にあるピンクののぼりが目印。ここ、狭山台2丁目自治会館は、0歳～未就学児と保護者を対象に、

毎月2回開催される交流サークル「のびのび広場」の会場です。

子育て中の母親から高齢者まで、幅広い年齢のスタッフが絵本の読み聞かせをしたり、一緒におもちゃで遊んだり、子ども達は安心して遊ぶことができます。保護者同士の情報交換も行われていて、子育ての悩みなどの相談にもスタッフが気軽に応じてくれます。

また、七夕飾りや運動会、クリスマス、豆まきなど季節のイベントも開催していますよ。

お子様と一緒に遊びに出かけてみませんか。

◆狭山台2丁目自治会館「のびのび広場」(狭山台2丁目4-10) 日時毎月第1・第3木曜日、10時～正午 駐車場なし 問合せ菅野裕子さんへ ☎2957-1051

孫の笑顔が一番のプレゼント

①9月/おじいちゃんおばあちゃんとあそぼう会(各市立保育所)

敬老の日に合わせて、祖父母を保育所に招待。日ごろの感謝を込めた歌や手作りキーホルダーなどを贈りました。また、かるたや缶積み、折り紙などの昔遊びと一緒に楽しいひと時を過ごしました。



あつたよ！おばあちゃん

②9月10日(土)～18日(日)/敬老の日に贈る押し花カード作り(植物園)

智光山公園で採取した花や葉で作った押し花を、思い思いにアレンジしてカラフルなカードに。手書きのメッセージを添えて、いつもは気恥しさから言葉に出せない感謝の気持ちを伝えました。



おじいちゃんやおばあちゃん
の喜ぶ顔が楽しみですよ

動物たちと過ごすとおきの2日間

9月24日(土)・25日(日)/ZOOキャンプ(こども動物園)

普段入ることのできない夜の動物園で、カピバラやポニーにエサをあげたり、園内に生息する虫の特徴や習性を飼育係から聞いたり。園内に立てたテントで、虫たちが奏でる音色に耳を澄ましながら眠りにつき、朝は鶏の鳴き声で目覚める貴重な体験をしました。



食欲おうせいなカピバラに興味津々

ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

「獅子」でなく「鹿子」が舞う無形民俗文化財

9月10日(土)・11日(日)/八幡神社鹿子舞(八幡神社)

明治政府から「獅子は仏教に属するもの」としてとがめを受けた際に、「鹿子である」として禁を免れ、以来「鹿子舞」と書かれるようになったといわれています。五穀豊穡の祈りを込めて、地域の社寺10か所を巡った鹿子たちが、勇壮な踊りを奉納しました。



笛や太鼓の音に合わせて舞う鹿子の姿は壮観です

万が一の災害に備えて

9月17日(土)・18日(日)/避難所宿泊体験(元気プラザ)

仲間や家族と協力しながら、避難所での共同生活を体験する防災教室。火おこし体験や、就寝スペース確保のパーティション作りなど、避難所生活に必要な技術や知識を習得し、参加者一人ひとりが災害に対する意識を高めました。



プライバシーを守ることも重要です